

**ROBERTO MARTÍNEZ**  
PROFESOR DEL COLEGIO GAZTELUETA

## Experto en el arte de la amistad

**JAVIER ARANGUREN (\*)**

BILBAO. El pasado sábado 28 de abril, a punto de llegar a la edad de 46 años, falleció Roberto. Su breve vida transcurrió entre varias pasiones. Por un lado, el amor a Santurtzi, su patria chica, y con él a su familia, una de las más conocidas de este pueblo. Por otro, la alegría por su trabajo. Hasta el día de su marcha estuvo de profesor en el Colegio Gaztelueta, donde había comenzado a trabajar a los 23 años. En este mismo centro había realizado sus estudios escolares, y se identificaba hasta la médula con ese proyecto educativo que se centra en el trato personalizado.

Roberto, como se mostró en la masiva asistencia de colegas, familias, alumnos y antiguos alumnos a su funeral, era un experto en el arte de la amistad.

Trabajar de profesor (quizás sea mejor decir de educador, pues su labor no se limitaba al dictado de unas clases o la corrección de exámenes, sino a la formación integral de los alumnos que pasaban por sus manos) le llevó a desarrollar distintos hobbies: la biología, últimamente la física, con una constante indagación para encontrar nuevos ejemplos pedagógicos, experimentos, actividades, formas de despertar el interés investigador de los alumnos (había realizado varios cursos en Harvard sobre inteligencias múltiples y en sus clases podías comerte una manzana para entender la rotación de la

Tierra o elaborar un mural que decorara el aula con las fórmulas más necesarias para sobrevivir a un examen de ciencias); las artes escénicas, pues Roberto organizaba eventos anuales (como el Festival de Navidad) y especiales (como la ópera rock *Manuel el Conquistador*, estrenada con enorme éxito en noviembre de 2011 en el Palacio Euskalduna con motivo del 60 aniversario de Gaztelueta); el deslumbramiento por la cultura norteamericana, etc. Roberto dedicó su vida profesional, y personal, a la tarea de educar.

**RODEADO DE GENTE JOVEN** Además, durante veinte años ocupó su tiempo libre a la formación de gen-

**Era educador más que profesor, pues se involucraba a fondo en el crecimiento personal de todos sus alumnos**

te joven en el Club Negubide, en Getxo, dando su tiempo desinteresadamente a los demás, posponiendo durante ese tiempo la ocasión de dedicarse a sus propios intereses intelectuales o profesionales.

Era miembro numerario del Opus Dei, y vivir su vocación es lo que le llevó a entender la vida como donación a los demás. Tam-



Alberto Martínez falleció el 28 de abril a los 46 años de edad. FOTO: DEIA

bién le llevaba a reír constantemente (disfrutaba a fondo de la vida) y a cultivar apasionadamente la amistad.

En eso se cifra la gran herencia que Roberto ha querido dejarnos

con el ejemplo de su vida ordinaria antes de partir hacia la casa del Padre.

\* Profesor de Filosofía en el Colegio Gaztelueta